







Paris, le 4 janvier 2017

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## Hommage d'Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, à Georges Prêtre.

Remarquable ambassadeur du répertoire français, Georges Prêtre a dirigé les plus illustres orchestres, de Vienne à Milan, de New-York à Chicago. Paris n'était pas en reste : il y avait donné un dernier mémorable concert en 2013. Adulé par les mélomanes du monde entier, les musiciens appréciaient son art du laisser jouer, marque des plus grands.

Ancien élève du Conservatoire de Paris, il fut le *Maestro* préféré de Maria Callas dont il accompagna les débuts à l'Opéra national de Paris. Admiré de Francis Poulenc, il créa l'un de ses chefs-d'œuvres, « La voix humaine », dans la fosse de l'Opéra Comique.

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, adresse à sa famille et à ses proches ses sincères condoléances.

Contacts
Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l'information et à la
communication
Pôle Presse
Tél.: 01 40 15 80 20
service-presse@culture.gouv.fr
www.culturecommunication.gouv.fr